

## La jeunesse de Petits animaux Suisse en vacances à Engelberg

Tout le groupe de nos 53 enfants et adolescents, venus de 17 cantons, est bien arrivé en bus ou en voiture privée à Engelberg.

C'est dans un superbe cadre naturel, baigné de soleil, que les participants étaient attendus, beaucoup de joie pour ceux qui se retrouvaient et d'attentes et de curiosité pour les nouveaux.

Il faut jouer des coudes pour trouver la chambre qui a le meilleur emplacement: proche de la sortie, bien éclairée, près sortie de secours et des toilettes, l'idéal serait de se retrouver à l'opposé de la chambre des moniteurs.....



Après un délicieux repas préparé par la nouvelle équipe de cuisine composée de Walter Moser, Hans Küenzi et Hans Kocher, nous avons fait connaissance les uns des autres sur la place du terrain de football.

Les



discussions se sont prolongées dans les chambres. Il a fallu un certain temps jusqu'à ce que tout le monde s'endorme volontairement ou sur l'insistance du responsable...

On a hâte de savoir de quoi le lendemain sera fait.